



Axel Bolaños Barrantes

Diputado Suplente por Vasquez de Coronado

Sobre mi

Nacido en San José, Carmen, Central el 4 de enero de 1996.

Hijo de Alfonso Bolaños Obando y Cindy Barrantes Muñoz.

Pareja de Paola María Aguirre Téllez

Padre de Natalia María Bolaños Aguirre y Jockssan Cantillano Aguirre

Trabajador en el sector privado como representante comercial.

Fue estudiante de la Escuela Pío XII y Liceo de Cascajal de Coronado.

Biografía

Yo nací y crecí en Cascajal de Coronado, en el seno de una familia de escasos recursos, pero de inmensa dignidad. Fui criado por dos pilares fundamentales en mi vida: mi abuelo, Reynaldo Barrantes Méndez, coronadeño y ex trabajador de la Fuerza Pública en los años 70, un campesino de manos firmes y corazón noble; y mi abuela, María Inés Muñoz Pérez, puntarenense, ama de casa y mujer luchadora, proveniente de una familia de pescadores.

Ellos me enseñaron lo más valioso que uno puede llevar en la vida: el valor del trabajo, la importancia de la palabra, y la fuerza de la honestidad. Gracias a ellos, soy padre de familia, orgulloso trabajador del campo agropecuario y sobre todo, un costarricense que no se rinde.

Como muchos en nuestras comunidades rurales, me vi obligado a dejar mi tierra y emigrar hacia San José, buscando una oportunidad, un sustento, un futuro mejor. Me encontré con la dura realidad de que sin experiencia y sin contactos, las puertas no se abren fácilmente. Pero no me rendí. Decidí retomar mis estudios, prepararme, y seguir luchando para salir adelante.

Fue entonces cuando entendí que no basta con mejorar la vida de uno mismo. Tenemos que trabajar por todos los que aún siguen esperando una oportunidad. Fue ahí donde nació mi compromiso con la política: no como un fin, sino como un medio para transformar la realidad de nuestras comunidades rurales y campesinas.

He trabajado en distintos sectores: en lo administrativo, en lo comercial, y por supuesto, en el campo. He vivido en carne propia lo que significa pelear cada día por salir adelante.

Dedico esta biografía, a los trabajadores humildes de zonas rurales, como un mensaje de esperanza y compromiso: no están solos. Tienen a alguien que no descansará hasta ver un cambio, donde el campo tenga oportunidades reales, donde haya trabajo digno y desarrollo para todas nuestras zonas rurales.

¡Que Dios los bendiga siempre y nos dé la fuerza para seguir adelante!

Muchas gracias.

